



東小学校便り

HARUKA

木 洩 れ 陽

令和6年6月14日 No.3

6月も半ばを迎えようとしております。今月8日、いよいよ梅雨入り宣言が出され、蒸し暑い季節となりました。今週はプール掃除が計画されていましたが、予定どおり実施することができました。あとは6月24日（月）のプール開きを待つばかりとなりました。5年生と6年生のみなさん、一生懸命働く姿がまぶしかったです！

さて、6月11日の学校ホームページで1年生と6年生の兄弟が6月の詩の暗唱チャレンジに見事合格したことを紹介しました。誇らしげに写っていたのは山木兄弟の二人です。1年生にとっては難しい内容の詩だと思っていたのですが、見事合格しました。たくさん練習したことでしょう！

むずかりはしないでしよう もう うたってもらう子どものように お母さんに子守歌を さわいでいた海も ひるまは波立ち やさしい灯がひとつあれば 沖を行くでしょう 安らかに 船は迷わず 闇がどんなに大きくとも 海をつつむ やさしい灯がひとつあれば 燈台	新川 和江
---	-------



【ゴミを拾う子ども達】

東小学校区にはたくさんの公園があります。学校が休みになると、多くの子ども達が公園で楽しい一時を過ごしていることと思います。ただ、公園の使い方の悪さやゴミを散らかしたままにする姿に対して、学校に苦情の電話がしばしばかかってきます。そんな中、最近ゴミを拾ってくる子ども達が増えてきました。嬉しいことです。みんなで街を綺麗にしていきましょう！

